



#SPMM (2)

publié le 24/03/2020

Descriptif :

Nous nous informons aujourd'hui beaucoup par Internet et surtout par les réseaux sociaux, nous sommes parfois nous même à l'origine d'informations que l'on transmet à d'autres. Quelques vidéos pour y réfléchir.

Nous pouvons tous être nous même un [média](#). Il faut faire attention à ce qu'on publie.

Parfois nous nous contentons des [réseaux sociaux](#) pour nous informer.

S'informer sur [une chaîne en ligne](#) peut aussi sembler intéressant mais attention elles ne sont pas toutes fiables.

L'information arrive de partout de la télévision, des réseaux sociaux, nous souffrons d'"infobésité". [Comment lutter ?](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.